



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HORIZONTE
LA VERDAD COMO ES

26/11/2023

LEGISLATIVO



No hay negociaciones con el estado por interinato: PRI

Tras acudir a la marcha de Unidad Revolucionaria, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, expresó que de su parte no hay negociaciones con el gobierno del estado respecto al tema de la elección de un gobernador interino, ni del fiscal, y aseguró que es el Congreso al que le corresponde esta decisión y no debe interferir con la repartición del paquete de 2 mil 500 millones de pesos a los municipios. Criticó severamente el accionar del gobernador con licencia, Samuel García, por la imposición de Javier Navarro como encargado del Despacho del Poder Ejecutivo y la falta de un fiscal en el estado.

<https://www.elhorizonte.mx/nuevoleon/no-hay-negociaciones-con-el-estado-por-interinato-pri/6005644459>